

地域とともに

社会貢献活動

多摩区・3大学連携事業



アカペラで会場沸かす 合同コンサート

Emo Hill 熱唱



アカペラで会場沸かす 合同コンサート

専修、明治、日本女子の3大学の音楽サークルによる合同コンサート「多摩区3大学コンサート」水と緑と学びのまち(多摩区・3大学連携協議会主催)が11月16日、多摩市民館ホールで開かれた。本学からはアカペラサークルEmo Hill(エモヒル)が出演した。写真E。男女混声、男声、ボイスパーカッションのみと異なる編成の3バンドがJ-POPなど計5曲を熱唱し、会場を沸かせた。代表の野澤侑史さん(経済3)は「会場の広さに緊張したが、舞台上に立つことも通りに歌うことができた。来場した方が楽しんでくれたよううれしい」と話した。

総合司会は本学の就職部アナウンサー 講座を受講する中矢 琴乃さん(文2)が担当した。 マーケティングを学ぶ大学のゼミ対抗商品企画コンテスト「Sカレ(Student Innovation Challenge)2019」の「秋カン」で、商学部・奥瀬喜之ゼミの3年次生2チームが部門別1位を受賞した。Sカレは企業から出されたテーマに対しアイデアを競うもので、今回は8課題に対し全国の25大学29ゼミが参加。奥瀬ゼミは3人1組で6チームが出場した。10月末にコンテストを競う「秋カン」が開かれ、マグネット班(高橋美緒さん、原

たまなび「一日子ども商店街」

カラフルなビーズを使ってアクセサリを作る WOODビーズ屋さん



大学生と小学生がコラボ

川崎市多摩区のまちをフィールドに学生が半年間にわたって活動する連続プログラム「たまなび」(多摩区・3大学連携協議会主催)に専大生9人が参加した。明治大学、日本女子大学の学生と多摩区内の小学生がチームを組み、「一日子ども商店街」で地域のイベントを盛り上げた。たまなびは、「多摩区を知り・学び・実践すること」を目的に、多摩区役所が開催している。参加学生は地元商店街で地域の歴史や現状をヒアリング調査し、他大学の学生や小学生と協力して

一日子ども商店街の準備に取り組んだ。一日子ども商店街は11月3日、川崎市の多摩新町東名下公園で行われた「たまこみまつり」内で



振り返り会で小学生と交流を深める縄さん(右から3人目)

実施し、小学4年生から6年生17人と力を合わせてお店を運営した。出店したのは、多摩区に関する問題を出題する「たまこみクイズ」、

「オリジナルスライム工房」、多摩区にちなんだ木のビーズを使った「WOODビーズ屋さん」の3店。小学生が店員を務め、大学生が運営をサポートした。大勢の親子連れらが楽しんだ。「スライム工房」チームリーダーの竹中翔太さん(経営3)は「小学生と一緒に看板や装飾などを作ったが、自分たちは違う視点に驚かされ、学ぶことも多かった」と話した。

振り返り会では、小学生から「たくさんの人が来てくれてうれしかった」「緊張したけど、大学生と一緒に活動できて楽しかった」などの感想が寄せられた。柳雄樹さん(経営1)は「自分たちがここで学んだこと、体験したことを今後に生かしていきたい」と語った。「たまこみクイズ」チームのリーダーを務めた縄亮太郎さん(文3)は「今まで他大学の学生や地元の小学生と交流することがなかったため、貴重な機会に感謝している。何よりも子どもたちが楽しそうに活動してくれたのがうれしかった」と振り返った。

ゼミ対抗商品企画コンテスト「Sカレ」 商・奥瀬ゼミ 2チーム部門別1位

田原太さん、平井菜由さん、本田元輝さんがそれぞれ部門1位に選ばれ、木友佑さん、小林翠さんが



キーケースを手にする マグネット班



冬カンに向け改良を続ける チャック班

「介護福祉に役立つマグネット」のテーマに挑戦したマグネット班は、お守り型のキーケースを考案。マグネットの特性を生かし、少しの力でもケースの開け閉めができ、玄関などにケースごと張り付けられるようにしている。ヒアリングで若年寄りが鍵の置き忘れに困っていると聞き、アイデアを思いついた。原田さんは商品開発を通じて「世の中にあふれている商品に目がいくようになった。どのような思いが込められ、工夫がされているのか、興味がわいてきた」と話す。すでに製品化されている「避難所用ブース」の改良に取り組んだチャック班は、風邪などの感染を予防する抗菌作用のあるテントを考案した。「避難所用ブース」に使われている高機能素材は軽く、通気性、耐久性、防水性に優れている。この素材を生かすことを一番に考えた」と鈴木さん。さらに感染予防のための素材を探して、マスクやフィルターなどに使



ギター同好会 アトリウムコンサート

ギター同好会によるアトリウムコンサートが11月28日、生田キャンパスアトリウムであった。スピッツの「チェリー」や、坂本龍一の「戦場のメリークリスマス」など3曲を演奏。写真。なじみ深い曲とあって、昼食を取っていた学生たちが自然と口ずさんでいた。